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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e onze, às 14:00 horas na sala nº 145,1
reuniu-se o Departamento de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes presenças:2
Adriano de Amarante, Ana Paula Menezes Pereira, Arlindo Carvalho Rocha, Beatriz Goudard,3
Daniel Augusto de Souza, Fernando Pozzobon, Lisandro Fin Nishi, Marco Antônio Seifriz,4
Maria Helena Silva, Patricia Bonini, Beatriz S. dos Santos Gonçalves (representante5
discente). Ausências: Carlos Tramontin (justificada), José Tavares de Borba (justificada),6
Rubens Araújo de Oliveira (justificada). Ordem do Dia: 1. Leitura e Aprovação da Ata7
Anterior – Solicitou-se a mudança da qualificação do Acadêmico Leandro de titular para8
suplente. Colocada em discussão, a ata foi aprovada por unanimidade. Inclusão de pauta:9
Semana Esaguiana. Inversão de pauta: O Prof. Arlindo informou que necessitaria sair da10
reunião, solicitando que os processos que relataria fossem os primeiros. Colocado em11
votação, a inversão foi aprovada por unanimidade. 2 – Sistema de Avaliação da UDESC - A12
Profª Ana Paula expos o trabalho da Comissão composta pela própria (presidente), Prof.13
Arlindo e Prof. Lisandro, a fim de propor uma mudança no sistema de avaliação da UDESC14
(exame final e média para aprovação). Em discussão, sugeriu-se ver o Processo semelhante15
arquivado pela PROEN a fim de embasar melhor a proposta do DCE. A presidente da16
Comissão acatou a sugestão, e a votação da proposta foi adiada para a próxima reunião. 3 –17
Solicitação de viagem de estudos - O Prof. Arlindo relatou o Processo de solicitação de18
auxílio para as acadêmicas Lyza A. de Azevedo e Camila Bolffe, a fim de apresentarem19
respectivamente os artigos: “O Impacto das variáveis macroeconômicas na emissão de ações20
na Bolsa de Valores” e “Contabilidade Criativa: o caso da Enron”, ambos no 2º Encontro de21
Economia do Espirito Santo, dias 23 e 24/11/2011. Como preenchem os requisitos da22
Resolução Nº 055/2010 – CONSUNI, estando vinculado ao Projeto de Ensino do Prof. Daniel23
Augusto de Souza, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 4 – Apresentação24
da Profª Simone Feuerschutte - A Diretora de Pesquisa, Prof. Simone Feuerschutte solicitou25
alguns minutos a fim de comunicar que o sistema SAPI será adotado pela UDESC para26
acompanhamento da produção dos professores, customizado frente às Resoluções da27
UDESC, e servirá, por exemplo, nas solicitações de Progressão por Desempenho, devendo,28
portanto, os docentes manterem sempre atualizados o Lattes. Elogiou os bolsistas de29
economia pela qualidade dos trabalhos na Semana da Pesquisa, porém, informou que a30
participação dos bolsistas foi baixa. Explicou o funcionamento dos Editais de Pesquisa sem e31
com ônus, e informou acerca do Fórum Nacional dos Mestrados Profissionais que será32
organizado pela ESAG. Comentou também que dia 10/10 haverá uma aula inaugural do33
Mestrado Profissional com um professor da FGV.5 – Apresentação da Neida Rejane Palma34
Miollo – Apresentou-se a Servidora Neida Rejane Palma Miollo, do setor de apoio35
pedagógico, cujo objetivo é ouvir discentes e docentes, suas expectativas, angústias, etc.36
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6 – Pedido de prorrogação de prazo do Projeto de Pesquisa da Profª Ana Paula1
Menezes Pereira – Título: “Racionamento de crédito e Crises Financeiras”. Relator: Prof.2
Daniel A. de Souza. Em votação o parecer favorável à aprovação foi aprovado por3
unanimidade. 7 – Projeto novo de Pesquisa do Prof. Adriano de Amarante – Título:4
“Infraestrutura e crescimento regional: o efeito da pavimentação de rodovias interestaduais5
sobre a atividade econômica municipal na região Sul”. Relator: Prof. Nelson da Silva. Em6
votação o parecer favorável à aprovação foi aprovado por unanimidade. 8 – Pedido de7
Prorrogação de prazo do Projeto de Pesquisa do Prof. Daniel Augusto de Souza –8
Título: “Um estudo sobre as vantagens competitivas dos arranjos produtivos catarinenses.”9
Relator: Prof. Lisandro Fin Nishi. Colocado em votação, o parecer favorável à aprovação foi10
aprovado por unanimidade. 9 – Programa de Extensão novo do Prof. Adriano de11
Amarante – Título: “Observatório de Conjuntura Econômica”. Relator: Prof. Lisandro Fin12
Nishi. Colocado em votação, o parecer favorável à aprovação foi aprovado por unanimidade.13
10 – Homologação da aprovação “ad referendum” do Relatório Parcial do Projeto de14
Pesquisa da Profª Patricia Bonini – O Prof. Nelson apresentou o Relatório Parcial de15
Pesquisa, “Diferencial entre os rendimentos do trabalho da indústria de tecnologia na região16
sul do Brasil”, da Profª Patrícia, aprovado ad referendum para homologação. Colocado em17
votação, o parecer favorável à aprovação foi aprovado por unanimidade. 11 – Alteração de18
pequeno porte – exclusão do estágio obrigatório do Projeto Pedagógico do Curso de19
Ciências Econômicas - Colocado em votação, a exclusão do estágio obrigatório foi aprovada20
por unanimidade. 12 – Outros assuntos - A Profª Ana Paula informou que após contato com21
a Rádio UDESC, foi levantada a possibilidade de organizar um programa “Minuto de22
Economia”, por exemplo. Lembrou que os PTI´s de 2012/1 devem ser entregues até a 1ª23
semana de novembro e os planos de ensino de 2012/1 até 18/11. Informou também que24
ocorrerá o encontro de monitoria em 7/10. Em seguida relatou que ocorreu a substituição da25
Profª Beatriz Goudard na comissão de Estágio pela Profª Patrícia Bonini. A professora Ana26
Paula perguntou se haveria interesse de algum professor do departamento em participar do27
Projeto do cálculo da matriz insumo – produto em conjunto com a empresa Buddmeyer, e os28
mesmos declararam não haver este interesse no momento. Em seguida comentou que a29
Semana Esaguiana a partir de 2012/1 será substituída por atividades específicas decididas30
por cada Departamento. Nada mais havendo a tratar a presente reunião foi encerrada, da31
qual eu, Lisandro Fin Nishi, lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será assinada por32
todos os presentes. Florianópolis, 26 de setembro de 2011.33
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